

#INSTITUCIONAL

Banxico, va a estar bien, dice la ABM

**BANQUEROS ASEGURAN
QUE SE VA A CUIDAR EL
CONTROL DE LA INFLACIÓN**

POR L. QUINTERO Y F. FRANCO
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

A los banqueros del país no les preocupa que Alejandro Díaz de León deje su cargo como gobernador del Banco de México (Banxico).

“Creo que para todos se daba por

EN TEMAS DE COYUNTURA

- 1 • Descartan que elecciones representen un riesgo en la recuperación económica del país postpandemia.
- 2 • El proceso de vacunación generó una mejora en las expectativas en la actividad financiera de México.

descontado que Alejandro Díaz de León tenía pocas probabilidades de repetir. El Banco de México es un organismo súper institucional que independientemente de los personajes va a operar bien y van a cuidar su mandato principal”, destacó Daniel Becker, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), durante un evento de la consultora Fitch.

Esto se da luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador descartó proponer a Díaz de León para un segundo periodo como gobernador del banco central, cuyo mandato finaliza el 31 de diciembre próximo. ●